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Исповедание веры при основании церкви,
пост и молитва в горах о том, чтобы получить

от Бога ясное понимание Библии. 

С 4-го по 7 августа деяния Святого Духа были мощно 
явлены в зоне отдыха «Муджу» в Тогюсан в провинции 
Чонбук. На глазах у членов «Манмин», приехавших 
для участия в летнем ретрите «Манмин» 2014 года из 
многих уголков Кореи, а также гостей из 25-ти стран 
мира развернулись мощные деяния Святого Духа, 
сверхъестественные и удивительные знамения и чудеса.

6 августа концерт, сопровождавшийся красочным 
салютом, перенес всех в атмосферу Небесного пиршества 

в Новом Иерусалиме. Погода, в то время как Комитет 
исполнительских искусств песнями, танцами и игрой на 
музыкальных инструментах прославлял Бога на сцене, была 
довольно прохладной. Старший пастор д-р Джей Рок Ли 
возглавлял прославление и вместе с участниками ретрита 
пел песни хвалы «Ожидание», «Парк с развлечений-2», 
«Парк времен года». Их сердца были исполнены ожиданием 
Пришествия Господа и жаждой Небес.
После семинара, 4 августа, состоялось служение 

Божественного исцеления, и через молитву о больных д-ра 
Ли были явлены мощные деяния Святого Духа. Многие 
из присутствовавших стали лучше видеть, некоторые из 
них получили исцеление от самых разных болезней, в том 
числе от заболеваний печени, от рака желудка, рака легких, 
заболеваний почек, туберкулеза, от заболеваний ног, от 
нарушений функций матки и ушных инфекций. Летний 
ретрит «Манмин» транслировался на весь мир по каналу 
GCN (www.gcntv.org).

В летнем ретрите «Манмин» 2014 года 
приняли участие представители 25-ти стран
«Ответы, исцеления и любовь в избытке принес участникам летнего ретрита взрыв силы Святого Духа»

Люди свидетельствуют о своем выздоровлении после служения 
Божественного исцеления
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«О горнем помышляйте, а не о земном» (Послание к Колоссянам, 3:2).

Надежда на Небеса

В  этом  мире  живет  множество  людей  с 
исключительными  спо собностями .  Они 
поют,  как  ангелы ,  виртуозно  играют  на 
музыкальных инструментах. За свою жизнь они 
накапливают обширные знания, идут в ногу с 
технологическим прогрессом. Но какими бы 
выдающимися ни были таланты и достижения 
мирских людей, смысл всего этого пропадает 
после того, как закончится их земная жизнь. 
Тогда уже исключительные таланты и обширные 
знания не принесут им никакой пользы.
Но за каждое поручение, исполненное для 

Господа, вы получите полное воздаяние в 
виде небесных наград. И в соответствии с 
тем, насколько вы жили по Слову Божьему и 
исполняли свои обязанности, а также в какой 
мере вы познали сердце Господа, живя на земле, 
вы обретете свою небесную обитель и небесные 
награды.
Веруя, мы не должны на этой земле стремиться 

к  вещам  тленным  и  бесполезным .  Вместо 
этого мы должны искать только горнего и с 
надеждой идти вперед, в направлении к Новому 
Иерусалиму. Итак, давайте посмотрим на то, как 
живут люди, в которых есть надежда на Небеса.

1. Они не живут во лжи
Не во всех есть истинная надежда на Небеса, 

даже притом, что, казалось бы, живут они 
активной жизнью в вере. Есть люди, которые 
пытаются обмануть Бога, Господа и Святого 
Духа и лгут даже самим себе. Но конечно же 
никто не может обмануть Всемогущего Бога. 
Они просто не обновляют свои сердца, а лишь 
делают вид, что меняются, и они лукавят, 
утверждая, что исполняют волю Божью.
В большинстве случаев они преподносят все в 

лучшем свете, при этом обманывая и самих себя. 
Они не обрезают свои сердца, а лишь делают 
вид, что живут по Слову Божьему, что любят и 
почитают Бога, что верны Ему и имеют большую 
веру. Мы должны проверить себя, избегаем 
ли мы мирских соблазнов, потому что имеем 
подлинную надежду на Небеса или потому что 
мы хотим добиться признания других.
Фарисеи во времена Иисуса не обрезали 

свои сердца и лишь поверхностно исполняли 
Закон перед другими людьми, не познав воли 
Божьей. Они заблуждались, думая, что их дела 
и были верой в Бога. Однако Бог, Который 
видит каждое сердце, не желает лишь видимых 
дел, которые выставляются пред Ним напоказ. 
Он желает праведности, которую мы должны 
культивировать в своем сердце.
Если  вы  действительно  любите  Бога  с 

надеждой на Небеса, то вы принесете истинные 
плоды. Вы будете любить своих братьев и 
постоянно думать о других. Видя, что у других 
все хорошо, мы не станем завидовать им. А 
если мы заметим ошибки некоторых людей, 
мы постараемся покрыть их. Мы постараемся 
понять точку зрения и сердца людей.
Мы не станем раздражаться, если события 

развиваются не так, как нам хочется; мы не 
будем обвинять и осуждать других людей. 
Мы всегда будем считаться с окружающими, 
учитывать их взгляды и желания их сердец. Мы 
принесем плоды любви к братьям, любя их как 
самих себя (1-е послание Иоанна, 4:20).
Мы будем также посещать богослужения 

и молиться, так как мы испытываем счастье, 
когда общаемся с Богом. Мы будем менять свои 
сердца и, спустя время, принесем плод истинной 
праведности. Мы не станем работать только 
для того, чтобы нас заметили другие, не будем 
механически исполнять то, что нам поручили. В 
исполнение порученных нам обязанностей мы 
будем вкладывать все свое сердце.
Я призываю вас проверить себя: нет ли у вас 

желания выставить себя напоказ перед другими, 
не пытаетесь ли вы обмануть их?

2. Они меняют себя, считая драгоценными 
свои обязанности
Когда  вы  достаточно  долго  выполняете 

какую-то работу, это может войти в привычку. 
Некоторые  из  вас  могут  что-то  делать  по 
привычке  и  10,  и  20 лет,  но  с  годами  не 
совершенствоваться в работе. В этом случае вы 
не можете сказать, что в вас есть надежда на 
Небеса. Вы не должны довольствоваться тем, 
что хорошо исполняете свои обязанности, так 
как вам следует постоянно совершенствоваться, 
получая мудрость через молитвы.
Привыкая к определенной работе, мы можем 

выполнять свои обязанности только в той мере, в 
какой нам позволяют время и наши способности. 
Нам следует посвятить себя Божьему Царству, 
постоянно думая о том, что мы можем сделать 
для  Царства  Божьего .  Мы  также  должны 
совершенствовать свои способности, чтобы 
соответствовать уровню мировых требований.
Мы знаем, что многие успешные люди в этом 

мире добивались осуществления своей мечты с 
такими энтузиазмом и страстью, которые другим 
и не снились. Давайте посмотрим на то, какого 
рода энтузиазм и страсть необходимо вкладывать 
в работу для Царства Божьего. Царство Божье 
расширяется через наше служение, и наша 
преданность будет приносить нам небесные 
славу и награды. Тогда становится очевидным, 
что нам нужно трудиться более усердно, чем 
мирские люди, чтобы изменить себя. Конечно 
же это не означает, что физические усилия 
настолько важны, что можно пренебрегать своим 
духовным развитием.
Пусть  даже  мы  получили  самое  лучшее 

образование, у нас есть таланты, но если мы 
совершаем грехи, то у нас нет ничего общего 
с Богом. Те, кто не молятся, нарушают мир, не 
могут быть использованы для Царства Божьего. 

Если же в нас есть настоящая надежда на 
Небеса, то мы будем жить по Слову Божьему 
и развивать свои физические способности 
под водительством Святого Духа. Мы должны 
стараться стать более умелыми в работе, получив 
мудрость и разумение Свыше.

3. Они жаждут духовных вещей
Какими же счастливыми и радостными мы 

были, когда, начав познавать духовный мир, 
мы пришли в церковь в первый раз! Мы были 
наполнены благодарностью за то, что нам 
дано испытать на себе силу Божью. Мы были 
наполнены радостью за то, что мы можем 
слышать Евангелие святости.
Те, в ком есть надежда на Небеса, взывают 

к Богу, молясь в храме, когда им позволяет 
время. Они часами слушают проповеди. Даже 
если  им  дают  небольшие  поручения ,  они 
благодарят за них от всего сердца. Закончив 
работу, они собираются в церкви и молятся пред 
Богом как можно больше. Они чувствуют себя 
счастливыми, делая работу для Самого Бога, 
потому что они полны надежд на Небеса.
Но что если они потеряют первую любовь и их 

духовное рвение и благодарность за благодать 
Господа  охладеют? Они  будут  стараться , 
по возможности, меньше работать и будут 
избегать той работы, которая требует времени 
и больших усилий. Они будут уклоняться от 
своих обязанностей, от трудоемкой работы, 
чтобы выгадать как можно больше личного 
времени. Это показывает, что они не стремятся к 
небесным наградам и духовным вещам.
Даже среди обычных прихожан в церкви есть 

много тех, кто активно трудятся для Царства 
Божьего, вкладывая в это свое время и деньги. 
Если вы получили задание в церкви, то вы 
должны затрачивать на их исполнение как можно 
больше времени и усилий. Кроме того, чтобы 
трудиться для Царства Божьего, вы должны 
стремиться к духовным вещам и понимать волю 
Божью и волю пастыря, который знает Божью 
волю. Делая это, вы должны исполнять свои 
обязанности с усердием и получать видение 
перспективы.
Дорогие  братья  и  сестры  во  Христе ,  в 

Послании к Колоссянам, 3:1-2, говорится: 
«Итак, если вы воскресли со Христом, то ищите 
горнего, где Христос сидит одесную Бога; о 
горнем помышляйте, а не о земном». Вы стали 
детьми Божьими, приняв Иисуса Христа. Теперь 
помышляйте о горнем.
Я умоляю вас жить в вере без всякой лжи, 

улучшать свое мастерство и знания и стремиться 
к обретению духовных ценностей. Я молюсь во 
имя Господа, чтобы, делая это, вы расширяли 
Царство  Божье  и  в  будущем  насладились 
похвалой и почетом на Небесах.

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Недостаток «праведности», которая есть плод Света

Вы должны понимать, что духовная любовь может не только все прощать 
и всех принимать безоговорочно. Она может также, в зависимости от 
ситуации, обличать и отвергать. Вы должны уметь различать между тем, 
что правильно, а что неправильно, и, демонстрируя Божью праведность, 
проявлять соответствующую решимость. Особенно лидерам иногда 
необходимо проявлять решимость в соответствии с волей Божьей. 

Узкие рамки собственного мышления, которые 
формируют личность человека

Только открыв свое сердце, вы можете принять в него каждого, от чего 
ваше сердце станет намного лучше. Во многих случаях ограниченность 
мышления формируется как следствие врожденных качеств личности 
или особенностей окружающей среды. Поэтому, вместо того чтобы 
пытаться за день полностью сломать рамки, ограничивающие вашу 
личность, вам лучше не спеша раздвигать эти рамки, каждый раз делая 
то, что вам не свойственно, что выходит за пределы вашей личности 
или не согласуется с вашими желаниями. Тогда вы сможете преодолеть 
рамки, ограничивающие вашу личность, и стать прекрасным сосудом, 
способным вместить многих людей.

Жесткие рамки, ограничивающие личность и пустившие 
глубокие корни в сердце

Может быть, вы и не кичитесь своей праведностью, однако, исходя из 
рамок собственных суждений, вы сами решаете, что правильно, а что – 
нет. Хотя вы и не конфликтуете с окружающими, но, пока вы сердцем не 
примите их, у вас не будет истинного мира и радости.

Бывает, что человеку недостает способности контролировать свои 
слова, и, говоря о чем-либо, он выставляет себя напоказ. Некоторым 
нужно чаще смотреть на вещи с позиции пастыря, расширяя свое 
сердце. Есть те, кто больше полагаются на людей, чем на Бога, 
Господа и пастыря. Случается, что негативные мысли человека пустили 
настолько глубокие корни в его характере, что в его духовном росте 
происходит длительный застой. Кому-то не достает умения молиться и 
быть праведным. А есть и такие, которые не особо считаются с другими 
людьми. 

Сильное  чувство  собственного  «я», 
свойственное личности

Ваше восприятие собственного «я», разумеется, будет 
отличаться от восприятия плотского человека, который 
находится на ранней стадии духа. Хотя вы, пройдя через 
испытания, изменились, следы прежнего «я» могут быть 
еще заметны в вас.

Упущения в молитвах и в познании Слова 
Божьего

Ваша мера веры возросла по благодати пастыря, однако 
вам все равно необходимо горячо молиться и вооружаться 
Словом Божьим.

Упущения в совершенной благости, которая 
должна исходить из ваших уст

Вы должны управлять словами, сходящими с ваших уст. 
Вам следует задуматься, является ли то, что вы говорите, 
проявлением совершенной благости Божьей, или вы 
выражаете свое мнение, приспосабливаясь к конкретной 
ситуации.

Беспокойство в сердце

Имейте в виду, что, если вы чувствуете беспокойство в 
сердце, пусть даже вы и не говорите о нем, вы не сможете 
отдать свое сердце Богу с радостью.

И, наконец, вы должны обрести совершенную праведность 
Божью и говорить только слова, в которых отражаются 
добродетель и кротость.

«Недостатки» Упущения

Мы должны удалить следы плоти

Мы наследуем характер и темперамент от родителей. Пока мы взрослеем, мы обретаем знания и опыт своих 
родителей. Все эти вещи накладывают на нас свой отпечаток, или, иначе говоря, «следы плоти». На 4-м уровне веры 
в нас уже нет зла. Но мы можем найти признаки плотских черт характера, который оставил в нас свои следы. А все 
потому, что мы были рождены с первородными грехами и жили в мире, развращенном грехом и злом.
Вспомните, как выглядит новая вещь, которую вы только что приобрели. На ней нет ни царапины, ни изъяна. Но 

как только вы начнете пользоваться ею, то, с какой бы осторожностью вы с ней ни обращались, как бы ни чистили ее, 
все равно появятся признаки того, что эта вещь уже была в работе. Следы плоти во многом напоминают эти признаки. 
Предположим, что вы долгое время носили какую-то белую одежду. С какой бы тщательностью вы ее ни стирали, 
вы не сможете сохранить ее изначальной белизны. Стирка делает одежду чистой, но она не восстанавливает ее 
изначальный кипельно белый цвет. После стирки на одежде могут остаться едва заметные желтые пятна.
Подобные им следы плоти могут стать причиной того, что в некоторых ситуациях люди духа начинают 

вести себя недостойно своего уровня духа. Поэтому, чтобы войти в полноту духа, им необходимо восполнить 
то, что им недостает (между 1% и 49% 4-го уровня веры), а затем недостатки, которые дают о себе знать на 
следующем уровне (между 50% и 79%).

 Мы должны восполнить свои 
недостатки и упущения

Под «недостатками» подразумевается существенный 
дефицит необходимых качеств, то есть они, по сути, в вас 
едва присутствуют. А под «упущениями» имеется в виду 
небольшой пробел, и чтобы восполнить то немногое из 
того, что вам еще недостает, потребуются лишь небольшие 
усилия. Возможно, вам недостает любви, духовных знаний 
или совершенной благости.
Только после того как вы восполните недостатки, а вслед 

за этим и упущения, вы сможете набрать 80 процентов 
4-го уровня веры и подняться на 5-й уровень веры, войдя в 
полноту духа. Пока мы не наберем 50 процентов 5-го уровня 
веры, мы должны распознавать эти следы плоти и искоренять 
их неустанно.

Чтобы люди духа поднялись на 
более высокий уровень духа
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4 
«Благодаря встрече с Господом 

исполнились все желания моего сердца»

Сестра Тто Ти Хэ Юнг, 
23 года, приход для иностранцев

Старейшина Чанг Су Юн, 
51 год, приход 2-17 в 

Южной Корее

Мой муж – из Кореи; мы встретились 
с ним во Вьетнаме и поженились в 
ноябре 2013 года. Мы хотели, чтобы 
у нас появился ребенок, но мне не 
удавалось забеременеть. В это же время 
я начала посещать Центральную церковь 
«Манмин», куда меня привел мой сосед, 
и 22 июня 2014 года я стала членом этой 
церкви.
Будучи буддисткой, я сначала не 

поверила в великие дела Божьи, в те 
знамения и чудеса, которые происходили 
в церкви. Мне было сложно понимать 
проповеди. Но, посещая еженедельные 
воскресные службы, я постепенно стала 
получать благодать и у меня появилось 
желание узнать больше о д-ре Джей Роке 
Ли, который являет такие удивительные 
деяния Божьи.
Я получила благословение, прочитав 

биографическую книгу д-ра Джей Рока 
Ли «Моя Жизнь, Моя Вера» (1) и читая 
газету «Новости Манмин», которая 
доступна и жителям Вьетнама. У меня 
появилась уверенность в том, что я 
благословлена, и это необыкновенное 
чувство дало мне веру. С детства я 

страдала бессонницей. Но, после того 
как я стала молиться каждую ночь и 
пить сладкую воду Муана, благодаря 
силе Божьей все признаки бессонницы 
исчезли.
С этого момента, с твердой верой в 

деяния Божьи, я начала молиться о том, 
чтобы зачать ребенка. Держа руки на 
груди, перед сном я приняла молитву 
д-ра Ли. Слушая его проповеди, я 
окрепла в решимости жить по Слову 
Божьему. Я принимала молитву д-ра Ли 
за больных с верой и желанием иметь 
ребенка.
Между тем, мне передали, что босс 

моего мужа негативно высказался по 
поводу моих посещений церкви. Я 
сказала моему мужу: «Он никогда не был 
в церкви, никогда не слышал ни одной 
проповеди д-ра Ли. Так, как же он может 
сказать нечто подобное? Я сама слушала 
его проповеди. Он учит только добру. 
Он призывает нас не грешить, любить 
наших супругов, не пить и не курить и 
не судить других». Я сказала ему, что 
в церкви меня учили только благим и 
хорошим вещам.

Мой муж не мог не признать, что 
это правда, потому что он видел, как я 
изменилась с того момента, как стала 
посещать церковь. И я спросила у него: 
пойдет ли он со мной к д-ру Ли, если, 
посещая церковь, я забеременею? Он 
согласился.

15 июля у меня было такое ощущение, 
будто я держала ребенка в своих рука, 
и тогда я с радостью пошла в больницу. 
Обследование показало, что я беременна. 
Аллилуйя! Мой  муж  и  его  семья 
были очень рады. Как он и обещал, он 
пошел к д-ру Ли и приветствовал его с 
благодарностью и восхищением. Ко мне 
пришел Господь Любви, пришел к той, 
кто не знал Его, и исполнил мою мечту 
о ребенке. Я воздаю благодарность и 
славу Живому Богу. Спасибо д-ру Ли за 
молитвы за меня.

♦ Сладкая вода Муана.  
По молитве д-ра Джей Рока Ли 
в церкви Муан Манмин соленая 
морская вода преобразилась в 
сладкую питьевую воду. 

области головы и поднялась температура. 
Потом  зуд  перешел  на  глаза .  Сначала 
я подумал, что это был просто ячмень, 
но колющая боль в голове, жар и зуд не 
проходили.
Я пошел в больницу, чтобы выяснить 

причину. Врач сказал, что это опоясывающий 
лишай .  И  он  предупредил ,  что  я  могу 
ослепнуть, а болезнь может распространиться 
и на кости. Он сказал, что это единственное 
з а бол е вание  кожи ,  которо е  т р ебуе т 
госпитализации. В ту ночь я покаялся на 
молитвенном служении Даниила в том, что 
часто тревожился, не благодарил Бога и не 
радовался, хотя говорил, что верю в Бога. Я 
знал, что я должен разрушить стену грехов, 
которая стоит между мной и Богом, чтобы 
получить Его ответы.

20 июня  2014 года  я  пошел  к  своему 

старшему пастору д-ру Джей Року Ли, чтобы
принять его молитву. Я рассказал ему об
опоясывающем лишае и о том, что врач
сказал мне, что эта болезнь обусловлена 
психологическим стрессом и ослабленным
иммунитетом. Тогда, чтобы взрастить веру
во мне, д-р Ли сказал: «Если бы это было
правдой, разве это не произошло бы и со
мной?». Потом он помолился за меня. Когда я
принимал молитву, в моей голове мелькнули
слова из его проповеди: «Случайностей
не бывает. Даже если мы споткнулись о
небольшой камень, мы должны оглянуться и
посмотреть на себя». Тогда я понял, что было
со мной не так.
После  окончания  молитвы  он  сказал

мне: «Покайтесь». Я начал вспоминать и
записывать то, в чем я должен был покаяться.
И набралось более 30-ти вещей, в которых
я должен был покаяться! Я покаялся в том,

что чувствовал иногда тревогу, дремал на 
служении, что во время молитвы у меня 
мелькали праздные мысли, в семейных спорах 
я настаивал только на своей точке зрения и т.д. 
Я тщательно покаялся во всем этом.
Через два или три дня прошло все: боль в

моих скулах и шейных позвонках, лихорадка 
и зуд. Медицинский тест показал, что я был 
полностью исцелен. Аллилуйя!
Говорят, что в большинстве случаев, когда 

начинаются осложнения, опоясывающий 
лишай вызывает энцефалитный менингит. В 
90 процентах случаев вирусы, как правило, 
находятся в неактивном состоянии, однако 
они опасны для черепа и глаз. Но я был 
исцелен от болезни через молитву д-ра Ли в 
столь короткое время. Я воздаю благодарность 
и славу Богу, Который благословил меня, 
вновь наполнил Духом и дал возможность 
жить с надеждой на Новый Иерусалим.


